

FDP.Die Liberalen Senioren Aargau

Besuch im Schloss Wildegg

Im Rahmen des Sommer-Anlasses „Museum Aargau“ besuchten die Seniorinnen und Senioren der FDP.Die Liberalen Aargau dieses Jahr das Schloss Wildegg, das bekanntlich erst seit kurzer Zeit im Besitz unseres Kantons ist. Gespannt folgten die Anwesenden den Einführungen in die Geschichte des barocken Schlosses und der historischen Gartenkultur. Die Stunde für den freien Rundgang wurde rege genutzt – die Teilnehmenden wandelten buchstäblich auf dem Pfad der Patrizierfamilie von Effingen.

Gespannt wurde das Referat von Dr. Thomas Pauli-Gabi, Direktor von Museum Aargau, erwartet. Unter dem Titel „Gesamterlebnis Schlossdomäne Wildegg“ erhielten die Anwesenden einen überaus interessanten Blick in die Zukunft, der ihnen sehr zusagte. Kaum jemand wusste zuvor, was alles zur Schlossdomäne gehört. Allgemein kennt man den grossen Bio-Gutsbetrieb, den überaus reichhaltigen Nutz- und Lustgarten mit seinen ProSpecieRara-Pflanzen. Dass zusätzlich 37 Gebäude, ca. 100 Hektaren Land, Wald- und Fischereirechte sowie Reben dazu gehören, hat doch erstaunt. Museum Aargau hat nun ein Konzept ausgearbeitet, mit dem die ganze Schlossdomäne noch publikumsfreundlicher ausgestaltet werden soll. Der Eingangsbereich mit Kasse, Shop, etc., soll auf Frühjahr 2012 neu werden. Vorgesehen ist auch eine Cafeteria. Damit werden alle bestehenden Räumlichkeiten optimal ausgelastet. Nicht angetastet soll hingegen der „Schloss-Effekt“. Mit entsprechenden Veranstaltungen soll dieser Eindruck in Zukunft noch verstärkt werden.

18.8.11/eh